



Centenares de personas cruzan ayer de Venezuela a Colombia por el paso fronterizo de San Antonio del Táchira. / G. BARRERA (EFE)

## El uso de un robot en Dallas abre el debate sobre las tácticas militares

El jefe de policía decidió utilizar una máquina para matar al asesino

DAVID MARCIAL PÉREZ, **Dallas** “Está decidido. Vamos a hacer volar por los aires a ese tipo”. El jefe de policía de Dallas dio el paso al frente para utilizar un robot militar cargado con una bomba en el garaje donde se había atrincherado el francotirador que acabó con la vida de cinco agentes, y hacerlo explotar mediante control remoto. Es la primera vez que una máquina ideada en su origen para desactivar explosivos es utilizada para poner fin a la vida de un civil. El suceso ha abierto el debate sobre el uso de estas tácticas militares. **PÁGINA 7**

## Argentina celebra con un desfile militar sus 200 años

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires** Argentina puso ayer el cierre a los actos con los que ha conmemorado sus 200 años de independencia de España. Como punto final, el presidente, Mauricio Macri, recuperó el espíritu castrense de las fiestas de la patria y unos 6.000 militares desfilaron en Buenos Aires, un espectáculo que no se veía desde hace 16 años. Macri quiso dejar claro que el país vive un profundo cambio de giro y destacó que las celebraciones se han caracterizado por la austeridad y por el recorte de gastos respecto a otros festejos del kirchnerismo. **PÁGINA 9**

## Miles de venezolanos cruzan a Colombia para comprar comida

El presidente Nicolás Maduro abre la frontera ante la situación de desabastecimiento que sufre el país desde hace meses

EWALD SCHARFENBERG, **Caracas** Al grito de “tenemos hambre”, un millar de mujeres intentaron cruzar el miércoles pasado la frontera de Colombia desde la población venezolana de Ureña. La Guardia Nacional Bolivariana se vio superada por el desafío. Ayer, 11 meses después de que el presidente Nicolás Maduro ordenara el cierre unilateral e indefinido por un incidente armado con supuestos contraban-

distas, la frontera entre Venezuela y Colombia se abrió durante 12 horas para que la población pudiera abastecerse de comida y medicinas. Miles de personas—10.000, según la prensa local—atravesaron el puente hacia

## Europa planea elegir a Zapatero como enviado

Cúcuta sin que la policía las reprimiera.

La apertura es una respuesta a la grave situación de desabastecimiento que ha sufrido Venezuela en los últimos meses, tanto de productos básicos de alimentación como de medicamentos. “El presidente ordenó que el cerco se levantara”, dijo el gobernador del Táchira, en relación al veto levantado por Maduro. **PÁGINA 5**

## Los laboristas se parten en dos por el liderazgo de Corbyn

PABLO GUIMÓN, **Londres** Guerra civil en el seno de los laboristas británicos. Su líder, Jeremy Corbyn, apoyado por la militancia, pero cuestionado por los parlamentarios y parte de la dirección, se atrincheró en su puesto para resistir “pase lo que pase”. El intento de tregua entre las distintas facciones fracasó el pasado fin de semana y amenaza con una gran crisis, mientras el país sigue enfrentándose al colosal desafío que supone el Brexit y la salida de la Unión Europea. La diputada Angela Eagle formalizará hoy su candidatura para dirigir el partido. **PÁGINA 3**

La fotógrafa Annie Leibovitz aborda asuntos sociales como la violencia sexual

## Retrato del feminicidio en México

PABLO DE LLANO, **Chimalhuacán** La famosa fotógrafa estadounidense Annie Leibovitz ha situado su cámara sobre los feminicidios en México. Durante una reciente visita al país, Leibovitz retrató a una activista contra la violencia de género en una cloaca suburbial de Chimalhuacán, un municipio al sur de la Ciudad

de México, en el que se acumulan cruces rosas en recuerdo a las fallecidas. La fotógrafa explicó a este periódico que con su serie *Mujeres: nuevos retratos* no pretende dedicarse solo a celebridades—en México retrató a la escritora Elena Poniatowska—, sino a profundos asuntos sociales. **PÁGINA 22**



## ADEMÁS



## Portugal, campeona de la Eurocopa

Con un gol de Eder en la prórroga, Portugal, que sufrió la lesión de Cristiano Ronaldo, ganó la Eurocopa a Francia. **P26 Y 27**